Paquete Mérida Preciosa 3 días / 2 noches con Parque Temático

Incluye:

Alojamiento en habitación matrimonial (Lencería, Baño Privado, Agua Caliente, Directy, Teléfono, Caja de Seguridad Digital)

Disponibilidad sujeta a hoteles o posadas aliados a nuestros servicios.

Parques Temáticos

Zona(s): Mérida Duración: 1/2 día

Dificultad:











Descripción:

* Traslados a los parques temáticos: Vzla de antier, Los Aleros o Montaña de los sueños

Uno de los atractivos poco comunes y característicos del hermoso estado merideño son los parques temáticos, creados por el magnífico ingenio de Alexis Montilla, hijo de una humilde familia de agricultores merideños. Este gran hombre, desafortunadamente no tuvo la oportunidad de superarse académicamente, pues solamente logró culminar sus estudios hasta el cuarto grado en los centros educativos de Ker María de La Grita y en el Colegio San Luis de Mérida; debido a que se vio obligado a colaborar en el sustento de su familia.

Sin embargo, manifestó sus grandes conocimientos de una forma innata sobre la ingeniería, el paisajismo, la arquitectura, la organización empresarial, los recursos humanos y el turismo, lo cual lo condujo hacia un camino lleno de éxito y actualmente consagrado como un triunfante empresario. Gracias a sus excelentes obras ha sido ganador de numerosos premios, distinciones, homenajes y reconocimientos, pero su mayor premio es aquel expresado por el público al admirar sus hermosas creaciones.

Los parques temáticos se han convertido en un verdadero ícono en Venezuela gracias a este incansable hombre que con su gran ingenio ha llevado a la realidad estas magníficas obras:

La Montaña de los Sueños

Especialmente, este parque temático creado por Alexis Montilla, lo ideó con la finalidad relatar la historia de su vida y al mismo tiempo rendirle un tributo a sus padres.

Este hombre tenía la profunda necesidad de levantar un lugar de esparcimiento y diversión para toda la familia venezolana, dándole una visión detallada acerca de sus padres, de cómo fue su infancia, donde vivían, además de la razón por la cual sus padres lo enviaron lejos de Mérida con tan sólo seis años de edad. Esto y mucho más descubrirán aquí, en La Montaña de los Sueños. Fue así como se consolidó este proyecto el 22 de Mayo de 1994, justamente el día de su cumpleaños.

Alexis Montilla, integró el tema de la imagen en

movimiento, la televisión, el cine, el teatro, la radio, la fotografía y la música, y más; de esta manera fue adoptando diferentes formas hasta transformarse en un parque temático de las artes audiovisuales, basado en las décadas 50, 60 y 70. Fueron 8 años de arduo trabajo, y finalmente el 8 de Agosto de 2002 fue inaugurada esta área.

Este parque es una excelente alternativa de entretenimiento familiar a la hora de viajar al Estado Mérida, se encuentra localizado en la población de Chuguará, a unos 45 kilómetros de la ciudad de Mérida, en la ruta hacia El Vigía. Podrás visitarlo a partir de la 1:00 de la tarde hasta las 09:00 de la noche.



La Venezuela de Antier



La Venezuela de Antier, fabuloso parque temático creado el 31 de Julio de 1991; es una estupenda experiencia que les invita a vivir de acuerdo a las tradiciones y costumbres, la arquitectura e incluso de la gastronomía perteneciente a las primeras décadas del siglo XX.

Cuando naufragues en este mundo será imposible olvidar aquellos objetos, periódicos, personajes, retratos, hasta circunstancias propias de la época que te asombrarán al máximo. Una de las atracciones más espectaculares y que serán de total delirio para los apasionados de los autos, es la colección de automóviles clásicos y antiguos más completas de nuestra querida Venezuela y por si fuera poco de América Latina.

Será imposible resistirse a este impresionante viaje en el

tiempo en las estupendas cadenas montañosas merideñas.

Este fantástico sitio se encuentra en la Calle 24, frente a la Plaza Las Heroínas, local número 2, Municipio Libertador, Estado Mérida; específicamente a media cuadra del Sistema Teleférico. En temporada alta podrás visitarlo en el siguiente horario, de 9:00 de la mañana a 7:00 de la noche.

Los Aleros

Los Aleros es un fabuloso y encantador parque temático localizado en el invernal Estado Mérida, fue ideado en el año 1984 con la finalidad de representar un tradicional poblado de Los Andes en la década de 1930. Los Aleros está situado específicamente en la carretera trasandina a unos 25 kilómetros al noreste de la ciudad merideña, en el vecindario de Tabay y a 40 kilómetros aproximadamente al suroeste de Apartaderos.

Cuenta con diversas estaciones durante todo su recorrido, el cual incluye un cementerio que posee una fantástica cueva encantada, una amplia cabaña donde suelen buscarse tesoros, cambiantes de monedas por morocotas, una estación de gasolina Shell, una acogedora choza donde



usualmente se escucha la radio adoptando el estilo de la época, un cine donde aparecen fantasmas, muérganos o individuos con vestimenta de la época, artesanos, mujeres prensadas en la rueca sacando lana de las ovejas, y mucho más.

Los Aleros abre sus puertas a partir de las 9:00 de la mañana hasta las 6:00 de la tarde en temporada alta; y de 10:00 a 6:00 de la tarde, en temporada baja.

(recorrido interno en el parque aproximado de 4 hrs)

Esta promoción no incluye entradas a los parques Servicios incluidos: Transporte.